

ひよこ組 3月のクラスだより



2022年 3月 10日(木)

保育園のテラスの花壇にも春が来ました。日ごとに大きくなっているチューリップの芽を子どもたちがそつとつまんで“これは何?”と不思議そうな顔をしたり「あ、あ」と言って指差したり触ったりしていました。まわりの変化にも好奇心いっぱいです。

花壇のチューリップよりも心身ともにぐんぐん伸びている子どもたちに生命の輝きを感じています。

「みんな、大きくなりました」

入園当初は、ひよこ組の部屋まで保育士が抱っこをして階段を上がって行っていました。今では一人で階段を登れるようになりました。手、足の力がついてきて成長を感じます。子どもたちの自立しようとする意欲を大切にして支えて行こうと思います。



ズボンに足を通そうとするようになったよ！！

子どもたちは衣服の着脱に関心を持ち始めています。オムツ交換後、着替え専用のマットの上に保育士がズボンを履きやすいように広げて置きました。保育士が「ズボンに足が入るかな?」と言葉をかけると、片足ずつ一生懸命入れようとします。保育士は子ども達の意欲や「自分でする」という思いを大切にし、難しいところはさりげなく手伝い 自分で出来たという満足感に繋がるようにしています。



1年間ありがとうございました。

成長が著しい大切な時期に、子どもたちと一緒に過ごし保護者の方と成長を喜び合っていけたことを本当に嬉しく思います。子どもたちの元気な笑顔、たくさんのパワーをもらい、1年間楽しく過ごせました。これからも子ども達の成長と一緒に見守っていけたらと思います。至らない点もあったと思いますが、保護者の皆様には色々とご協力して頂き本当にありがとうございました。

移行保育

3月後半は、1歳児クラスのすみれ組に遊びに行こうと思います。進級する保育室に少しずつ慣れ “大きくなるんだ”という可愛い期待感に応えたいと思います。

(今丸・尾崎・二木)

☆第12号☆

すみれぐみだより



令和4年3月10日(木)

三月に入り、晴れた日の日差しに春らしい暖かさを感じるようになりました。三日のひな祭りに先立って、2階の廊下にも二月中旬にひな人形を飾りました。きれいなお雛様やぼんぼりを見ると大人でもついつい触りたくなってしまいます。“子どもたちが触るだろうな、壊れるかな”と思いながらも、間近でお雛様を見てほしいという願いから、子どもの目線で見れるようにお雛様を飾りました。案の定、ある子どもが一番手前にある菱餅を触ってしまいます、「壊れるといけないから触らないでね」「見るだけね」と言葉をかけると、ちゃんと元通りにして、それからあとは触りません。子ども同士で「見るだけね」と言い合いながらじっと見つめていました。きれいなお雛様を大切にできる、そして約束を守れるようになった子どもたちの成長に感無量な物が胸をよぎりました。

さて、いよいよ今年度最後の月となりました。この一年を振り返ると、子ども達が色々なことができるようになっていることに、改めて驚きと喜びを感じています。コロナ禍でいろいろな制約がある中、保護者の皆さんにはご理解とご協力を頂き、誠にありがとうございました。来年度も、どうぞよろしくお願ひいたします。



絵本の紹介

「おべんとう」

しあわせ絵本で、しあわせ扉をめくっていくとリズミカルにお弁当が完成します。子どもたちは、おにぎりの「ぎゅっぎゅっ」や卵焼きの「ジュウージュウー」と言ったり、最後のページで手を伸ばし「モグモグ」「おいしい」と食べる真似をしながら見てていますよ。



新しい

お友だちの紹介

K・Mちゃん

これからたくさん遊ぼうね！

できたよ！

指先を使った遊びに興味を持ち始めました。型はめパズルを出すと「これはここよね?」と考えながらしたり、うまく型にはまると「みて～！できたよ！」と嬉しそうに見せてくれます。パズルだけではなく、ボタン留め遊びやファスナーのはめ外し遊びにも少しずつ興味をもってきていて、一生懸命遊びながら練習している子どもたちです。

1歳児担任：田上・福岡・五島・木山



ちゅうりっぷぐみたより



令和4年3月10日

寒さの中にも、すこしずつ暖かい日差しが感じられるようになったこの頃。今年度も残りわずかとなりました。この1年を振り返り、一人ひとりが自分のペースで大きく、たくましく成長した姿を感じているこの頃です。

～もうすぐ こすもすぐみだ！！～

期待と不安を抱えながら、「お兄ちゃんになるんだよ」「ランチルームでごはん食べるの楽しみ！」と言っているちゅうりっぷ組の子どもたち。4月当初は、不安でいっぱい、保育士と一緒に手を繋いで歌を歌っていましたが、今ではそれも懐かしく思えます。お友だち同士で「手を繋ごう」と説いて、みんなで手を繋いで朝の歌を歌っています。歌が大好きな子どもたちは、保育園で習った歌をお母さんやお父さんに披露してくれているようです。



★お店屋さんごっこ 第2弾★

マクドナルドごっここの次は、ピザ屋とお寿司屋さんをオープンさせました。出来上がるまで楽しみにしてくれた子どもたち。毎日「ピザ作ろう」「お寿司食べよう」と言っています。お店屋さんにもなり、お客様にもなり大忙しです。保育士が買いに行くと、気前の良い店員さんは、ピザの具材大盛りで持ってくれます。「これもどうぞ」とケチャップやマヨネーズも渡してくれます。時々、焼かれていないピザも出でますが、「おいしいね」と笑顔の子どもたちに癒されます。



～新年度の準備はお済みでしょうか。～

来年度より毎日の持ち物も変わります。服装は上下体操服、スマック(袖なし)です。

*毎日持ってくる物

箸セット(箸、おしょり、コップ)→袋に入れて持たせてください。

*お茶碗を預かります(必ず陶器のお茶碗でお願いします)。

ご不明な点がありましたら、いつでもお尋ねください



この1年間で子どもたちと沢山の思い出を作ることが出来ました。成長を近くで見守り、保護者の皆様と感動を共に出来たことをうれしく思います。残りの日々も楽しく子どもたちと過ごしていきたいと思います。至らない点もあったと思いますが、ご理解、ご協力いただきありがとうございました。

2歳児担任:桑原・太田



こすもすだより

令和4年3月10日(木)

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の兆しを感じられるようになりました。園内に差し込むやわらかな日差しが、今年度の残りわずかな時間をそっと包み込んでいる気がします。子どもたちは、「もうすぐひまわり組さんやね」「オレンジの帽子になるんよね」などと話し、進級することに期待を膨らませている様子です。来年度へ向けて、少しずつ準備しながら、残りの日々も思いっきり楽しみたいと思います。



ひなまつり

3日、ひなまつり会がありました。年長さんが、ひな人形になり、それぞれの役割などを説明してくれる様子をじっと聞いていた子どもたち。ひなまつり会のあと、「お雛様とお内裏さまが持ってるのには、大切なことが書いてるんだよね」と話したり、玄関に飾っているひな人形を見て、「ほんとだ！ ほうき持ってる」と持ち物に気付いたりしていました。部屋に戻り、みんなでひなあられとカルピスをいただきました。「ピンクのあられ、ハートの形してる」「緑のあられも美味しい」など味わいながらひなあられを食べていた子どもたちです。

～絵本の紹介～

まちのパンやから サササッととびだす ひとつのかげ。
パンがパンをかついで にげていきます。「おれはパンどろぼう。おいしいパンをさがしもとめるおおどろぼうさ」
パンに包まれた、その正体とは！？
お茶目で憎めないパンどろぼうが、今日も事件を巻きおこします。
パンどろぼうの表情に、毎回大笑いの子どもたちです。



～お知らせ～

○12日（土）

職員研修の為、午前保育です。

12時までにお迎えのご協力をお願いします。

○19日（土）

卒園式があります。こすもす組はお休みです。
よろしくお願いします。

最後に…

こすもす組としての生活も残りわずかとなりました。この一年で、子どもたちは心身ともに大きく成長したと感じています。保護者の皆様には、ご理解とご協力を頂き、ありがとうございました。

これからも、子どもたちの育ちに寄り添っていきたいと思います。



2022年3月10日(木)

♪春の風が 吹いてきたら メダカも ちょうどよも 小鳥たちも♪とクラスで歌をうたい、春の訪れを楽しみにしているひまわり組の子どもたち。園庭に出ると、さくらんぼのつぼみが膨らんでいることに気づき「春が来てるよ」と教え合っていました。

朝夕はまだまだ寒いですが、日中は少しずつ暖かくなってきました。晴れた日は外に出て、春探しを楽しみたいです。

今日は楽しいひなまつり

3月3日にひなまつり会がありました。今年は遊戯室にたんぽぽ組のおひなさまたちが遊びに来てくれました。ひまわり組はおひなさまたちの持ち物やお仕事について質問しました。人前では話せなかった子どもたちが話せるようになっていて一年間の成長を感じることができました。

お部屋に戻り、ひなあられとカルピスを頂きました。ひなあられは四季を意味していることを食べる前に教えると子どもたちは「私は春(ピンク)から食べよう」「夏(みどり)が一番おいしい」と色ではなく季節で話していました。
一年間幸せに過ごせるように願いながら頂ました。



たんぽぽさんありがとう！

5歳児の卒園が近づいていることを話すと、「たんぽぽ組になるのは嬉しいけど、たんぽぽさんに会えないのは寂しい」と複雑な思いを話してくれました。31日にお別れ会があります。5歳児との思い出や感謝の気持ちをどんな形で表すか子どもたちと一緒に考えていきたいと思います。

☆おしらせ☆

★12日(土)★

職員研修のため午前保育です。

12時までにお迎えのご協力お願いします。

★19日(土)★

卒園式があります。ひまわり組はお休みです。よろしくお願ひします。

最後に…

ひまわり組としての生活もあと少しになりました。保護者の皆様には一年間、あたたかいご理解とご協力をいただきありがとうございました。
これからも子どもたちの育ちに寄り添っていきたいと思います。





たんぽぽだより

発行：令和4年3月11日（金）

長い冬が終わり、再び春がやってきました。たんぽぽ組へ進級してからの1年間、みんなで一緒に笑ったり、泣いたり、悩んだり、時には友だちと思いがぶつかることもありましたが、その度にたんぽぽ組23名で力を合わせ、みんなで助け合って乗り越えてきました。4月当初は、まだまだつばみだった子どもたちも、それぞれが花を咲かせ心の成長をみせてくれました。元気いっぱいの23名の笑顔に囲まれ、楽しく過ごすことができました。



僕たちもうすぐ小学生！

3月に入り、「ランドセルもう届いたよ♪」「4月から小学校だ～」と就学に向けてさらに期待をふくらませている子どもたち。

ふとカレンダーを見て「あと〇日で卒園だ」と保育園での生活も残り少ないことに気づくと、「畑の野菜はどうする?」「ひまわりさんがたんぽぽ組を使えるようにお掃除もしないと」「卒園まで大忙しやね」と卒園までに自分たちができるとは何か考え話していました。年長児として過ごしてきた子どもたちが、これまで過ごしてきた保育園のことを思い、行動に移そうとする温かい姿を支え、就学に向け期待や希望をもって、卒園できるよう、一緒に思いで作りをしながら、残りの園生活を送ることができたらと思っています。

保護者の皆様へ

この一年間で、子どもたち一人ひとりが、それぞれに成長を見せてくれました。保護者の皆様からもたくさんの温かいお言葉をいただきました。今年もコロナウイルスの影響で我慢の多い1年となりましたが、皆様と一緒に、悩んだり喜んだりしながら、子どもたちの育ちを見守ることができたこと、また、一年間支えて下さったことを嬉しく思っています。保護者の皆様の深いご理解とご協力に、感謝いたします。本当にありがとうございました。

卒園式について

19日（土）10:00から卒園式を行います。保護者の方の参加は、1家庭2名までとしております。検温・マスク・消毒等の感染予防のご協力をお願い致します。詳しい式の内容や流れについては、後日口頭で説明させて頂きます。

5歳児担任：田中